

17/11/2005



Comienza el teatro en Almería

[Universidad de Almería](#)

Durante dos sábados se celebra un curso de 'Iniciación al Teatro', que en su primera jornada contó con un gran éxito de asistencia.

El Aula de Teatro, dependiente del Vicerrectorado de Extensión de la **Universidad de Almería** y bajo la dirección de Antonio Serrano y Ascensión Rodríguez, comienza sus actividades con un curso de 'Iniciación al Teatro' impartido por Rafael Torán, profesor de la Escuela Superior de Arte Dramático de Málaga.

El curso

El curso se celebra durante dos sábados consecutivos; comenzó el pasado día 12 de noviembre y continúa el próximo día 19. La actividad contó con una asistencia de 40 alumnos, cifra que ha desbordado las previsiones de los organizadores, provocando el cierre de la matrícula ante nuevas solicitudes. La petición de que se repita este curso está siendo estudiada por los directores del Aula, pero no parece probable, ya que hay toda una programación previa que no se quiere alterar por el encaje tan ajustado de fechas con el que se ha trabajado.

A este primer curso le seguirán otros de 'Improvisación', que se celebrará durante los días 16 y 17 de diciembre, y de 'Cabaret' que está fijado para el mes de enero. Un cuarto curso será impartido por la Compañía Nacional de Teatro Clásico en el mes de marzo de 2006. Dado el éxito de convocatoria obtenido, se aconseja a todos los interesados en los futuros cursos que acudan cuanto antes a formalizar su matrícula, ya que los organizadores serán especialmente rigurosos para limitar el número de asistentes, precisamente por la naturaleza de esos cursos venideros.

Para toda obtener información y realizar las matriculaciones, los interesados tienen que acudir al Aula de Teatro de la Universidad, situada en el edificio Central (Patio de los Naranjos), durante las mañanas y en horario laboral. También pueden ponerse en contacto con el Aula en el teléfono 950 015 826.

El Aula sigue preparando el resto de actividades, de manera que ya está prácticamente decidido el montaje que se estrenará en el mes de mayo, que se dará a conocer próximamente.